

Declaración de Privacidad Fuera de la red

1. Introducción

Fuera de la red valora mucho su privacidad. Por lo tanto, solo procesamos los datos necesarios para (mejorar) nuestros servicios y tratamos con cuidado la información que hemos recopilado sobre usted y su uso de nuestros servicios. Nunca ponemos sus datos a disposición de terceros con fines comerciales.

2. Procesamiento de Datos

Fuera de la red procesa sus datos personales porque utiliza nuestros servicios. A continuación, encontrará un resumen de los datos personales que procesamos: Nombre y apellidos, dirección, número de teléfono, correo electrónico, datos de pago (cuenta bancaria en la factura).

3. Datos personales especiales y/o sensibles

Nuestro sitio web y/o servicio no tiene la intención de recopilar información sobre visitantes del sitio web menores de 16 años, a menos que tengan permiso de sus padres o tutor. Sin embargo, no podemos verificar si un visitante es mayor de 16 años.

4. Finalidad del procesamiento de datos

Fuera de la red procesa sus datos personales para los siguientes propósitos: manejar su pedido, enviar un boletín informativo, poder llamarlo o enviarle un correo electrónico si es necesario para la prestación de nuestros servicios, informarle sobre cambios en nuestros servicios y productos, analizar su comportamiento en el sitio web para mejorar el mismo y ajustar la oferta de productos y servicios a sus preferencias.

5. Periodo de retención

Fuera de la red no conservará sus datos personales por más tiempo del estrictamente necesario para cumplir con los fines para los que se recopilan. Aplicamos los siguientes periodos de retención:

- Todos los datos personales: 5 años después del último pedido o contacto.

6. Compartir con terceros

Fuera de la red no comparte sus datos bajo ninguna circunstancia con terceros. Solo los proporcionamos si es necesario para la ejecución de nuestro contrato con usted o para cumplir con una obligación legal.

7. Cookies

Fuera de la red utiliza cookies funcionales, analíticas y de seguimiento. Una cookie es un pequeño archivo de texto que se almacena en su computadora, tableta o teléfono inteligente cuando visita por primera vez este sitio web. Las cookies que usamos son necesarias para el funcionamiento técnico del sitio web y para su comodidad de uso. Aseguran que el sitio web funcione correctamente y, por ejemplo, recuerdan sus preferencias. También podemos optimizar nuestro sitio web con ellas. Puede deshabilitar las cookies configurando su navegador de Internet para que no almacene cookies. Además, también puede eliminar toda la información previamente almacenada a través de la configuración de su navegador.

8. Ver, modificar o eliminar datos

Tiene derecho a acceder, corregir o eliminar sus datos personales. Además, tiene derecho a retirar cualquier consentimiento para el procesamiento de datos o a oponerse al procesamiento de sus datos personales por parte de Fuera de la red.

Puede enviar una solicitud de acceso, corrección, eliminación de sus datos personales, o una solicitud para retirar su consentimiento u oponerse al procesamiento de sus datos personales a info@fueradelared.es.

9. Seguridad

Fuera de la red toma en serio la protección de sus datos y toma medidas adecuadas para prevenir el abuso, la pérdida, el acceso no autorizado, la divulgación no deseada y la alteración no autorizada. Si tiene indicios de abuso, póngase en contacto con nosotros a través de info@fueradelared.es.